



Fassade des Gebäudes 1

BADEN: Kanti **Projektionsaktion**

Um 6.30 Uhr beginnt das Jubiläumsjahr mit einer Bilderprojektion auf die Schauseite der Kanti Baden.

In der Woche vom 31. Januar bis 4. Februar 2011 werden jeweils von 6.30 Uhr bis es hell ist und abends von 17.30 bis 20.30 Uhr Fotos auf die Fassade des Gebäudes 1 projiziert. Dabei werden als erste Aktion zum

50-jährigen Bestehen der Kanti Baden die wichtigsten Personen ins Zentrum gerückt – die Schülerinnen und Schüler der Kanti Baden. Mit der Bilderprojektion wird das Jubiläumsjahr für die Angehörigen der Kanti Baden sowie Stadt und Region erstmals sicht- und spürbar. Die Arbeit ist im Fach Informatik von zwei WMS-Klassen entstanden. ●